

*J'aime savoir que rien ne peut nous séparer, car notre amour a mûri. Nous avons décidé de construire notre avenir tous les deux avec nos différences. Nous évoluons ensemble et je crois maintenant que nous vieillirons ensemble. Nos enfants connaîtrons le bonheur d'avoir des parents unis. C'est merveilleux de vivre tous ensemble. Je crois que tout le monde peut y arriver avec ce qu'on appelle l'empathie et la volonté d'être meilleur. je t'aime et j'aime nos enfants et ce qui est magnifique c'est que je m'aime aussi! et je crois que j'ai la capacité d'aimer tout le monde. Je me sens humaine et ça me rend heureuse.*

*Audrey*

*28 ans*

*Mureaux*